



令和7年3月4日 第30号

桐生市立梅田南小学校

桐生市梅田町2丁目179

TEL 0277-32-1400 FAX 0277-32-1444

学校教育目標(具体目標) 「やさしく」「たくましく」「かしこく」

😊 2月19日 「6年生を送る会」を実施 😊

1年生から5年生が、学年ごとに6年生へ感謝の気持ちを伝えました。どの学年もすばらしい発表でした。最後に6年生が、下級生にお礼の発表を行いました。さすが6年生！みんなに「頑張れ！」と、堂々とメッセージを伝えていました。「6年生みたいになりたい！」と、多くの下級生が思ったことでしょう。

このように、大変充実した会になりました。これも、5年生が立派に運営してくれたおかげです。5年生のみなさんご苦労様でした。参観してくださった学校評議員や保護者の皆様、ありがとうございました！



5年生が立派に進行しました。



1年生の発表「『ツバメ』ダンスと6年生への言葉」。大きな声で元気いっぱい、頑張りました！かわいいかったです！



1年生が、6年生へ手紙をプレゼントしました。



2年生の発表「6年生と対決」。早口言葉対決は引き分け。長縄、紙飛行機作り、手押し相撲対決は、6年生が貢献を見て勝利！2年生は負けてしまいましたが、勇敢に戦い、頑張りました



3年生の発表「何も決まっていない」。今流行の「ポケポケ（スマホ向けポケモンカードゲーム）」を基にした「うめポケ」で、複数のカードの中から、出し物がダンスと歌に決定。チームワークばっちり！みんなで笑顔いっぱい、頑張りました！



4年生の発表「ダンスと歌」。たくさん隊形移動をしたダンスは、格好よかったです！歌も心一つに頑張りました！



5年生の発表「6年間の思い出」。ドラえもんの劇立てで、楽しく進行。手作りのタイムマシンは、大作でした。ドラ顔じゃんけん、最高！



6年生の発表の様子です。各学年にエールを送ってくれました。6年生は、みんなでやりきることの素晴らしいを、下級生に全力で教えてくれました。



6年生は、下級生の拍手に送られ、笑顔で退場しました。

裏面もあります。

😊 1月31日 「特技集会」を実施 😊

梅南小では、3学期に、自分の特技を披露する「特技集会」を行っています。体育館で、実施しました。今回は、2年生と4年生と6年生の子どもたちが参加し、立派に発表しました。



2年生3人の児童によるピアノ演奏「曲名：こぎつね」。チームワークがばっちりでした。



4年生児童によるピアノ演奏「曲名：月の光」。なめらかな演奏に、みんな前のめりで聞き入っていました。



4年生児童によるピアノ演奏「曲名：アラベスク」。指の動きがとても早く、みんなが驚いていました。



6年生児童による歌の発表「曲名：ノーダウト」。会場から自然と手拍子が起り、大変盛り上がりました。



司会の児童会役員のみなさん。学校のために頑張っています。



発表後に感想を求められると、6年生全員がさっと自主的に挙手をし、集会を盛り上げました。6年生の姿を見て、1年生から5年生までの子どもたちは、驚いていました。



6年生の明るい、前向きな雰囲気に影響を受け、6年生の感想の発表に続いて、1年生も全校のみんなの中で、感想をしっかりとと言いました。子どもたちの学び合う意欲はすごいです！



「桐生市立梅田南小学
校ホームページ」を検索、または、上の二次元
バーコードから開いて、是非子どもたちの様子を
ご覧になってください。